

L'AUTRICE



Marie-Jeanne Guedj Bourdieu

Marie-Jeanne Guedj Bourdieu est psychiatre et pédo-psychiatre, ancienne cheffe du pôle urgences psychiatriques de l'hôpital Sainte Anne / GHU Neurosciences Paris. Titulaire du DU d'anthropologie, elle exerce en consultation hospitalière et privée. Elle s'intéresse au phénomène de la réclusion sociale depuis les années 1990. Elle est la présidente de l'association AFHIKI (Association francophone pour l'étude et la recherche sur les hikikomori) qui a pour objectif de fédérer les professionnels des secteurs sanitaires, sociaux et éducatifs participant à l'accompagnement des personnes souffrant de situations hikikomori, ainsi que les familles et les jeunes concernés.

Elle est une référence pour la prise en charge des jeunes en retrait social.

Elle a participé à de nombreux articles et publications dans des ouvrages dont le lecteur trouvera les références tout au long de ce livre.

Elle a été organisatrice de trois colloques sur le sujet de hikikomori/retrait social : hôpital Sainte-Anne, juin 2009 ; GHU Paris Neurosciences, novembre 2019 ; Institut mutualiste Montsouris, novembre 2023.